

Teknik pengambilan video pembelajaran
Sistem Operasi Jaringan
Heru Pramono

Tahapan Kegiatan	Rincian Kegiatan	Strategi Daring	Teknik pengambilan video
KEGIATAN PENDAHULUAN	Motivasi, pengkondisian & tujuan pembelajaran	<ul style="list-style-type: none"> Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran Mengaitkan materi/kegiatan pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik dengan materi/kegiatan sebelumnya tentang Sistem Operasi Menyampaikan kepada siswa untuk absensi dengan menggunakan google classroom Pengkondisian siswa untuk mengikuti pembelajarn daring sinkron dengan serius dan semangat Disampaikan tujuan pembelajaran Waktu yang digunakan adalah 2 menit di video 	-Pembelajaran Full Daring Video Screen Recorder, dengan Aplikasi Bandicam.
KEGIATAN INTI	Penyampaian materi	<p>Mengamati</p> <ul style="list-style-type: none"> Materi disampaikan dengan menayangkan slide. Sharing Screen di web meet. Sebelumnya anak dikasih materi lewat Moodle. Materi yang disampaikan dibuat efektif. 	Pembelajaran Full Daring Video Screen Recorder, dengan Aplikasi Bandicam.
	Pelibatan peserta didik	<p>Menanya</p> <p>Guru menanyakan dan menugaskan untuk mengobservasi Jenis-Jenis sistem operasi.</p> <p>Mengumpulkan Informasi</p> <p>Siswa menggali informasi tentang Spesifikasi dan jenis sistem operasi. Guru meminta peserta didik untuk membaca modul tentang sistem operasi jaringan (SOJ)</p>	Pembelajaran Full Daring Video Screen Recorder, dengan Aplikasi Bandicam.
	Integrasi aspek HOTS dalam pembelajaran	<p>Menalar</p> <p>Memberikan soal studi kasus yang akan dikerjakan oleh siswa untuk</p>	Pembelajaran Full Daring Video Screen Recorder, dengan Aplikasi Bandicam.

		menyelesaikannya. Dibimbing oleh guru. : Klasifikasikanlah Jenis2 Sistem Operasi Stand Alone, SO, Jaringan, berbasis Teks dan GUI.	
	Pemanfaatan media/sumber belajar dalam pembelajaran	Guru memanfaatkan internet dalam menyampaikan materi kepada siswa secara sinkron dengan memberi Link Video Media Pembelajaran	Pembelajaran Full Daring Video Screen Recorder, dengan Aplikasi Bandicam.
	Pelaksanaan penilaian pembelajaran	Menilai Penilaian dilakukan dengan secara online dengan menggunakan aplatform Quiz Moodle. Di mana link Sudah ada diLMS. Siswa diminta mengerjakan dengan dikasih batas waktu. Dan 1 x pengerjaan	Pembelajaran Full Daring Video Screen Recorder, dengan Aplikasi Bandicam.
KEGIATAN PENUTUP	Memfasilitasi siswa merangkum dan merefleksi materi	Mengkomunikasikan Guru membimbing siswa membuat kesimpulan bersama dari materi yang telah dipelajari Guru bersama murid bersama melakukan refleksi.	Pembelajaran Full Daring Video Screen Recorder, dengan Aplikasi Bandicam.

